

8. Aider au développement de la ligue anti-impérialiste et des organisations parallèles.

9. Organiser à Buenos Aires une école de 3 mois pour aider à la formation de cadres des partis de l'Amérique latine.

10. Organiser et diriger un bureau de documentation sur l'Amérique Latine pour les besoins de l'IC et des organisations parallèles.

11. Se tenir en relation avec les partis des métropoles pour le travail en général et particulièrement celui dans les colonies mises en relation avec les pays d'émigration.

12. Diriger en accord avec le Secrétariat de l'IC l'activité des représentants et instructeurs de l'IC dans les pays sud-américaine.

13. Maintenir des rapports réguliers et diriger en accord avec le présidium de l'IC le travail des fractions communistes du Comité continental de la Ligue anti-impérialistes¹⁶⁵ et de la Confédération syndicale latino-américaine.

b) Pour donner au Secrétariat sud-américain la possibilité de remplir ces tâches, le renforcer par l'envoi de quelques camarades ;

c). Augmenter son budget pour lui donner la possibilité d'augmenter son activité ;

d). Transformer la revue « Correspondance sud-américaine » en organe théorique et politique étudiant et discutant les problèmes de l'Amérique Latine ;

e). Etablir un échange hebdomadaire régulier de Correspondance entre le secrétariat sud-américain d'une part et le secrétariat de l'IC et les représentants ou instructeurs de l'IC dans les pays sud-américains d'autre part.

f). Repousser la démission de Codovilla¹⁶⁶ et le maintenir membre du Secrétariat Sud-américain ;

g). Envoyer de Buenos Aires si le besoin s'en fait sentir, des représentants politiques ou instructeurs – dans les pays sud du continent.

III. Mexique:

a). Maintenir là un représentant politique qui puisse, si besoin est, s'occuper aussi de Cuba et de l'Amérique Centrale ;

b). Envoyer une lettre politique au Parti Communiste mexicain pour l'aider à l'orienter dans la situation présente.

IV. Colombie :

¹⁶⁵ Comité Continental de la Liga Antiimperialista de las Américas se encontraba en la Ciudad de México.

¹⁶⁶ Véase la nota 70.